

Communiqué de presse

Journée suisse de la lecture à voix haute 2024: voici les personnalités qui participent

Le 22 mai prochain aura lieu la septième Journée suisse de la lecture à voix haute. Cette année, la manifestation met l'accent sur les lectures intergénérationnelles. En effet, lire des histoires est une magnifique activité pour tisser des liens entre les générations. De nombreuses personnalités s'engagent comme ambassadrices et ambassadeurs de la Journée suisse de la lecture à voix haute, dont la Conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider, la présentatrice et autrice Licia Chery, le journaliste Philippe Revaz et la pianiste Mélodie Zhao. La Journée suisse de la lecture à voix haute est un projet de l'Institut suisse Jeunesse et Médias ISJM, en coopération avec 20 minutes et de nombreux autres partenaires.



Journée —
— à voix haute
de la lecture

Des personnalités s'engagent pour la lecture à voix haute

La Journée suisse de la lecture à voix haute est soutenue par des ambassadeurs et ambassadrices dans les trois régions linguistiques. Par leur engagement, elles et ils montrent l'importance de partager des histoires lues avec les enfants pour leur développement et leurs chances de formation. Comme le dit Elisabeth Baume-Schneider : « Nos enfants construiront le monde de demain. Nous devons ouvrir leurs horizons, les aider à développer leur imagination. En créant des liens, la lecture à voix haute est une précieuse source d'inspiration pour se projeter dans l'avenir. »

Le 22 mai 2024, de nombreuses personnalités du monde de la culture, des médias ou du sport liront elles-mêmes des histoires à des enfants ou jeunes dans une école, un jardin d'enfants, une bibliothèque et d'autres lieux plus insolites.

Voici les ambassadrices et ambassadeurs de la Journée suisse de la lecture à voix haute en Suisse romande :

- **Elisabeth Baume-Schneider**, Conseillère fédérale
- **Licia Chery**, Présentatrice, chanteuse et autrice
- **Fanny Clavier**, Consultante et triple championne d'Europe de karaté
- **Philippine de Gréa**, Autrice
- **Maude Mathys**, Championne d'Europe de course de montagne
- **Philippe Revaz**, Journaliste, présentateur et producteur
- **Jean-Marc Richard**, Animateur et producteur Radio TV
- **Mélodie Zhao**, Pianiste

Vous trouverez [ici](#) la liste complète des ambassadrices et ambassadeurs de toute la Suisse ainsi que leurs déclarations personnelles. Vous pouvez également télécharger leurs photos [ici](#).

Thème 2024 : lectures à voix haute intergénérationnelles

Cette année, nous souhaitons mettre l'accent sur les lectures intergénérationnelles. Lire des histoires est une magnifique activité pour tisser des liens entre les générations. Les personnes âgées connaissent quantité d'histoires et de comptines que les enfants n'ont pas encore eu la chance de découvrir. A leur contact, les plus jeunes se familiarisent également avec d'autres façons de raconter. Les échanges avec les enfants ont également une influence positive sur la qualité de vie des aînés. Pour mettre en avant cette thématique, l'Institut suisse Jeunesse et Médias ISJM collabore cette année avec la Société suisse d'utilité publique SSUP. Depuis 2010, la SSUP a mis en place le programme « Intergeneration », visant à promouvoir les relations positives entre les générations. Vous trouverez plus d'information sur ce thème ici.

Participer à la Journée suisse de la lecture à voix haute

Le 22 mai 2024, de nombreux bénévoles partageront des lectures. Le concept de la Journée est simple : celles et ceux qui aiment lire à voix haute organisent des lectures, que ce soit à la maison en famille, au jardin d'enfants, à l'école, à la bibliothèque ou dans d'autres lieux. Sur le site www.journee-de-la-lecture.ch, les institutions culturelles, les écoles et les particuliers peuvent dès à présent inscrire leurs actions de lecture à voix haute et, avec un peu de chance, tenter de gagner des lots de livres jeunesse.

Contacts pour les médias

Institut suisse Jeunesse et Médias ISJM, Rue Saint-Etienne 4, CH-1005 Lausanne

Bernard Utz
Coordination romande
+41 (0)79 337 39 19
bernard.utz@isjm.ch

Loreto Núñez
Directrice bureau romand
+41 (0)21 311 52 20
loreto.nunez@isjm.ch

La Journée suisse de la lecture à voix haute est un événement national qui a pour but de montrer l'importance et la beauté des histoires lues à voix haute. Lire régulièrement aux enfants consolide les liens avec eux, mais soutient également leur imagination ainsi que leur développement et renforce leur motivation à lire. Les enfants qui peuvent profiter quotidiennement d'histoires lues par des adultes ont un vocabulaire plus élargi et apprennent plus facilement à lire et à écrire. La Journée de la lecture à voix haute est coordonnée par l'Institut suisse Jeunesse et Médias ISJM, en collaboration avec 20 minutes. Elle est organisée pour la sixième fois en 2023. De nombreux autres partenaires soutiennent la Journée.

[Instagram](#)

[Facebook](#)

journee-de-la-lecture.ch

isjm.ch